## Die Klangfabrik erwacht wieder zum Leben

HASLACH, Kein Scherz: Im Museum Mechanische Klangfabrik in Haslach finden ab 1. April von Dienstag bis Sonntag wieder fixe Führungen um 14 Uhr statt. Nach Voranmeldung sind für Gruppen ab 10 Erwachsenen jederzeit Führungen möglich. Eine Besonderheit des Museums Mechanische Klangfabrik ist, dass die Musikautomaten nicht nur zu sehen, sondern auch zu hören sind. Bei den Führungen werden viele Instrumente von den Haslacher Kulturvermittlerinnen zum Klingen gebracht. Auch ein Blick in das Innenleben der Musikautomaten ist dabei möglich und der Besucher erfährt musikhistorische und technische Details der klingenden Wunderwerke, was den Museumsbesuch zu einem besonders lebendigen Erlebnis werden lässt.

Vorgeführt werden Orchestrien, Glockenuhren, Drehleiern, Grammophone, Rückenklaviere und Tanzorgeln. In dem liebevoll inszenierten Museum darf getanzt, gelacht und gesungen werden.



Klingendes Museum.